

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会



▲左上から時計回りに女バレー、男陸上、女テニス、男バドの各部の出場選手と顧問

壮行会 国スポ◆皇后杯へ 女バレー◆男バド◆男陸上◆女テニス

9月20日、静岡県代表として秋の国民スポーツ大会、皇后賜杯全日本ソフトテニス選手権大会に出場する選手たちの壮行会がありました。

壮行会は体育館で行なう予定でしたが静岡県下は35℃超え予想の熱中症警戒アラートが発令されていたため、急きょ教室でZOOMでの実施となりました。

〇・〇2秒差をリベンジへ

昨年までの国民体育大会（国体）から名称を変えた国民スポーツ大会（佐賀県



土屋太陽さん

で10月に開催）の陸上競技男子A100Mと4×100Mリレーに出場する土屋太陽さん（3年）は

「全国総体の100Mでは0・02秒差で決勝を逃したのでリベンジします」と力強く語りました。

また、リレーではパリオリンピックに出場した飯塚翔太選手と二緒の県選抜チームで戦うそうで、活躍が期待できます。

男子バドミントン少年男子に出場する山本脩太さん（3年）

は県選抜チームの要として初戦は強豪の大阪と激突、県選抜12名中7名を占める少年女子6人制バレーボールは富山県との初戦です。

悔いが残らない自分たちのために、応援宜しくお願いします」と語りました。

を2-1で退け、準々決勝で優勝した駿台甲府（山梨）に1-2と惜敗しました。部長の天野詩音さん（3年）は、「3人で力を合わせ、楽しく将棋が指せました」と語りました。

将棋部女子は、8月に岐阜県で開催された全国総文将棋部門女子団体で、昨年の3位に続き第5位に入賞しました。予選リーグを3勝し、第5シードで決勝トーナメントに進出すると、1回戦で盛岡第一（岩手）

と、1回戦で盛岡第一（岩手）

と、1回戦で盛岡第一（岩手）

将棋部 全国5位



「担当」加藤・山崎（2年）

悔いが残らない自分たちのテニスを

第79回皇后賜杯全日本ソフトテニス選手権大会（東京都で11月に開催）に阿部穂花さん（2年）とペアを組んで出場する塩川結菜さん（3年）は、「2人で戦う最後のテニスとなります。悔いが残らないように自分たちのテニスをします。応援宜しくお願いします」と語りました。